



EDIFICIO HISTÓRICO

Nuevo paso para reformar la fachada

La Fundación del Patrimonio Histórico (FPH) licitó el lunes el programa de gestión y difusión de la intervención en la portada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca y el estudio petrológico de rocas y morteros, uno de los exámenes previos para su restauración, según informaron fuentes de esta entidad.

El programa de gestión y difusión tiene un presupuesto de 80.000 euros y un plazo de ejecución de un año, y el estudio sobre la piedra supondrá una inversión de 25.000 euros y se concursa con un plazo de ejecución de ocho meses.

El plazo de presentación de ofertas finaliza el día 19 de diciembre y los interesados pueden consultar los expedientes y la documentación relativa a este concurso en la web fundacionpatrimoniocyl.es. El proyecto incluye una investigación previa exhaustiva, la redacción de un proyecto coherente con esos estudios y la recuperación de la portada, así como un amplio programa de difusión pública destinado a dar a conocer su historia, sus valores y los trabajos que desembocarán en su recuperación. ■